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1700101 - MANUTENÇÃO FUNDO DA INFÂNCIA E ADOLESCENCIAOrganograma:
Solicitante: Francieli Patricia dos Santos Alexandretti

Local de Entrega: PREFEITURA DE JOAÇABA

Justificativa:

Objeto: Contratação de capacitação de conselheiros tutelares, titulares e suplentes e membros do
Sistema de Garantia dos direitos de criança e adolescentes

Observações:

Data da Solicitação: 25/04/2024

Solicitação de Compra Nº 3/2024
Inexigibilidade - Capacitação Conselheiros Tutelares

Itens solicitados:

Item Quantidade Unid. Especificação Preço Unit. Previsto Preço Total Previsto
1 CAPACITAÇÃOSERV1,000 4.125,0000 4.125,00

Preço Total Itens: 4.125,00

MANUT. DAS ATIV. CONS. DE DIR. DA CRIANÇA E
ADOLESCENTE

R$4.125,0017001082430004210233900000
Máscara Descrição da Despesa Valor Estimado
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Joaçaba, 25 de Abril de 2024.
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ATA Nº 529/CMDCA 1 

O Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente – CMDCA, realizou por 2 

videoconferência, no dia nove (19) de abril de dois mil e vinte e quatro (2024), às 3 

dezesseis horas (16h) para reunião extraordinária. Estavam presentes: Rúbia Karen 4 

Provensi – Secretaria Municipal de Assistência Social; Fernanda Braga – Secretaria 5 

Municipal de Gestão Administrativa e Financeira; Luísa Cavalcanti Carneiro Monteiro – 6 

Secretaria Municipal de Saúde; Andrea Lange – Creche Irmã Sheila; Caetano Raphael 7 

Cardoso – Hospital Universitário Santa Terezinha – HUST e; Dirce Usinger Zanella – 8 

Sociedade Cultural Artística de Joaçaba e Herval d’Oeste – SCAJHO e Rita Biolchi 9 

Trevisol – Universidade do Oeste de Santa Catarina. A presidente Rúbia deu boas-vindas 10 

aos conselheiros e declarou aberta a reunião fazendo a socialização da pauta: 1) 11 

Contratação capacitação Conselho Tutelar. A presidente Rúbia iniciou dizendo aos 12 

conselheiros que será preciso deliberar sobre a capacitação aos conselheiros tutelares que 13 

iniciaram a gestão 2024/2028 no início de janeiro, contudo, a atribuição precípua é do 14 

Estado, mas desde que os conselheiros tomaram posse em 10 de janeiro, não houve 15 

nenhuma manifestação ou sequer previsão por parte do ente estatal, deste modo para não 16 

prejudicar o atendimento os municípios da região da AMMOC se uniram para realizar 17 

uma contratação unificada. O intuito foi de realizar uma capacitação linear e padronizada 18 

aos doze municípios da AMMOC: Água Doce, Capinzal, Catanduvas, Erval Velho, 19 

Herval d`Oeste, Ibicaré, Joaçaba, Lacerdópolis, Luzerna, Ouro, Treze Tílias e Vargem 20 

Bonita, e também ao ratear o valor dentre todos os municípios, gerar maior 21 

economicidade. Desse modo, buscou-se um docente que realizasse uma capacitação para 22 

até 60 pessoas, sendo os 5 conselheiros tutelares titulares de todos os municípios e mais 23 

3 profissionais da rede de atendimento por município, totalizando assim duas turmas com 24 

até 50 alunos. O conteúdo programático foi compartilhado e abrange 50 horas de 25 

capacitação. Os assuntos serão abordados por módulos, com carga horária de até 08 horas 26 

presenciais em três deles, e um módulo online de 16 horas, onde abordará sobre o SIPIA 27 

CT, sistema de atendimento e rotina de um conselheiro tutelar. O prestador de serviços 28 

da capacitação, considerado a experiência dos docentes e contratações anteriores é a K&B 29 

– Desenvolvimento Profissional Ltda, inscrito no CNPJ 37.498.909/0001-21. O valor da 30 

proposta global totalizou R$ 49.500,00 (quarenta e nove mil e quinhentos reais), rateado 31 

entre os municípios participantes ficará R$ 4.125,00 (quatro mil e cento e vinte e cinco 32 

reais) para cada município. Em virtude de estar prevista ação no plano de ação e aplicação 33 

e ter saldo orçamentário disponível, a presidente solicitou aprovação para ser custeada 34 

com os recursos do FIA. Como será realizada em Joaçaba não serão necessários diárias e 35 

deslocamentos de cidades para os conselheiros de Joaçaba. Colocado em deliberação, a 36 

sugestão foi aprovada por unanimidade. Nada mais para ser deliberado, a presidente 37 

agradeceu a presença de todos e deu por finalizada a reunião. Eu, Francieli Patrícia dos 38 

Santos Alexandretti, redigi a presente, que após lida e aprovada pelos conselheiros será 39 

fixada no livro ata.  40 

 

 



 

 

 

 

 

 


